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「我等の生業」

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　大 野 東 秀点 鐘

今日は！
先週は親睦委員会の企画による楽しい年末家

族会を開催していただきありがとうございまし
た。本日は2012年最終の例会です。
尖閣諸島、竹島等々、中国・韓国との領有権

問題、沖縄へのオスプレイ配備、北朝鮮の人工
衛星と称するミサイル発射、ＥＵの経済不安、
昨年の東日本大震災復興の遅延、野田政権の唐
突な衆議院解散総選挙、自民党のたなぼた大圧
勝、光明は本日東京株式市場でダウが10,000
円を回復したこと位でしょうか。
12月11日第２回西尾張分区会長・幹事会が

名鉄ニューグランドホテルで開催されましたが、

2012年12月19日　第１３８４回　例 会

司　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

家　族　月　間

委員長　野 田 和 正出 席 報 告

会員数：34名 出席数：29名 出席率：90.63％
第1382回（前々回）　修正出席率：93.55％

〈メーキャップ〉
大野君（第２回西尾張分区会長幹事会）
西村君・平岩君・毛利君・辻君・片山君・山下
君（委員長会議）

後日新聞紙上で８日に食中毒が発生したと聞き
ビックリしました。

（1）東日本大震災被災高校生支援事業
（2）９クラブ親善ゴルフコンペ
（3）明年３月２日（土）開催予定の西尾張分区

　ＩＭの案内
等々話し合われました。
職場移動に伴い名鉄観光サービス㈱森川洋司

君が退会、新たに石川直宏君が入会されます。
明年こそ皆様のご協力に依りまして新規の会員
が誕生いたすことを初夢に託し会長挨拶といた
します。

次回のお知らせ　　（１月16日）

卓　話
　　会場／名鉄グランドホテル

　　担当／ニコボックス委員会

　　　　　片山委員長

（1386回）

本日のお知らせ　　（１月９日）

クラブアッセンブリー

今月のお祝い
　　会場／北名古屋商工会館

　　担当／会長、幹事、会場委員会

（1385回）
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《 第1383回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

20名
76,000円

949,000円

≪協議事項≫
１． 西尾張分区ＩＭの件
　　日　時／平成25年３月２日（土）
　　受　付／ 15:30 ～　　式　典／ 16:00 ～
　　場　所／名鉄ニューグランドホテル７Ｆ
　　登録料／ 12,000円（全員登録）
　　　　　　登録料半額クラブ負担
　　承認
２． 森川洋司君退会の件
　　転勤に伴い退会
　　承認
３． 石川直宏君入会の件
　　職業分類　旅行観光業
　　勤務先／名鉄観光サービス（株）支店長
　　承認
４． 「ロータリー財団補助金管理セミナー」の件
　　日　時／ 2013年１月30日（水）14:00 ～
　　場　所／名古屋東急ホテル
　　登録料／ 10,000円
　　出席者／熊沢会長エレクト
　　　　　　住川次年度ロータリー財団委員長
　　承認
５． 春の家族会の件
　　行程／セントレア滑走路見学ツアー
　　　　　（活魚の美舟）
　　会員負担　10,000円　
　　夫人・家族（中学生以上）　6,000円　　　

小学生・幼児　０円
　　承認
６． ３クラブ合同新年例会の件
　　承認
≪報告事項≫
１． 2020年東京オリンピック・パラリンピッ

ク招致への協力の件
　　ピンバッチ・リーフレットの配布
２． 地区広報委員会のホームページに北名古屋

市健全育成大会の参加記事が掲載されてお
ります。

３． 事務局年末年始休業の件
　　12月27日～１月６日まで

幹　事　堀 尾 明 史第７回理事会報告委員長　片 山 　 進ニコボックス

大野（東）君　年末家族会ありがとうございまし
た。毛利さんごちそうさまでした。結婚記念
日を祝していただいて！

堀尾君　ＣＢＣ自動車学校様、本日はお世話に
なります。鈴木君、竹本君、卓話よろしくお
願いします。

大野（眞）君　業務多忙。
冨田君　クリスマス家族会ありがとうございま
した。今年は皆さん大変お世話になりました。
ありがとうございました。

瀧本君　自由民主党になりました。致し方なし
と言うべきか。

赤堀君　先日のクリスマス家族会では、孫達が
お世話になりありがとうございました。又西
村さん、例会場変更ではいつもお世話になり
ます。

太田君　家族会ではお世話になりました。
竹本君　本日の卓話よろしくお願いします。
檜吉君　一年間ありがとう御座いました。皆様
よいお年を。

中村君　今年一年お世話になりました。来年１
月26日三クラブ合同新年例会、出席お願いし
ます。

山本君　家族会欠席のお詫び。
辻　君　最終例会を迎えて一年間お世話になり
ました。

魚住君　誕生日のお祝いを頂き、ありがとうご
ざいました。

平野君　年末家族会でお世話になりありがとう
ございました。今年一年のご厚情に感謝。

松尾君　選挙も無事終わりました。お正月に向
けて皆様健康で今年を乗り切りましょう。

熊澤君　本年度最終例会です。本年はお世話に
なりました。来年度は大変お世話になります。
よろしくお願いします。

沖野君　ゴルフ優勝しちゃいました。ありがと
うございました。

松浦君　ＣＢＣ自動車学校、本日も宜しくお願
いします。前回の家族会ありがとうございま
した。

片山君　先日の年末家族会大変楽しい例会でし
た。大野東秀会長及び堀尾幹事、御苦労様で
した。

鈴木君　一年間お世話になりました。良いお年
をお迎え下さい。

役員理事　忘年会



卓 話

「会社案内と最近ふと思う事」

今回初めての卓話という事でつたない話にな

ると思いますが若手育成という意味で、温かく

見守ってお聞き頂けますと幸いかと思います。

魚屋さんや八百屋さんの様にわかりやすい業

態ですと良いのですが、なかなか弊社の業務内

容を皆さんにご理解頂いてないと思いますので

今回ご案内致したいと思います。会社名は株式

会社名古屋乳機といいます。

操業当初は会社名の通り牛乳ビンなどのビ

ン、ボトル洗浄機や充填キャッピング装置を設

計製造販売しておりました。

私は出来の悪い二代目ですが35歳の時、社

長に就任して以来、今後乳業界の市場がシュリ

ンクしていく（牛乳離れ）時代背景を感じてお

りましたので牛乳以外の乳製品全般、例えばバ

ター、チーズ、ヨーグルト、アイスなどの機器

の製造販売に着手致しました。ここ近年では、

さまざまな包材、容器等の販売、乳製品工場の

設計、スイーツ、カフェ、ジェラードショップ

などの店舗設計から機器販売、製造レシピ等ソ

フト、ハード面でトータルサポートさせて頂い

ております。

なかなか愛知県だけでは食べさせて頂けない

ので全国、北は北海道から南は沖縄県の石垣、

宮古島まで機器を販売させて頂いております。

一部台湾の高雄に２社、韓国の釜山に１社納入

しております。

私はまだ若く47歳ですが最近、会社の存続

と継承について考える事があります。存続につ

いては早い時代の流れやニーズウオンツを的確

に判断し、元気と若さが、とりえですので頑張

らなければと思っております。と、かっこいい

事ばかり言っておりますが先程お話しした通り

現在では、なかなか継承した幹だけでは、大変

厳しいと思っております。よって枝葉を色々の

ばしている次第です。

私は学校を出てから工作機械のメーカーで機

械設計をしておりました。ふと気付くと父親が

カテゴリーは違えど、ものを作る設計、製造、

販売という業態を運営しておりました。そんな

事から今の名古屋乳機に入社したわけですが特

別父親から会社を継ぎなさいとか学生時代から

一度も言われた事はありませんでした。しかし

親子なのでしょうか、同じ様なことが好きだっ

たのでしょうか非常に自然に継承することが出

来た様に思います。小さな会社ですが名古屋乳

機が無くなりますと困るお客様が少々ですが、

おみえになると思います。

今までは、あまり気にはしていませんでした

が歳を重ねてきて会社にとって継承は大事な問

題であると感じてきたのです。私には24歳と

21歳の娘と高校１年生の息子がいます。娘た

ちは、お嫁さんに行くのかなぁと思っておりま

すが高１の息子には、名古屋乳機、鈴木家の第

一継承権があります。お互いあてにするといけ

ないと思い、今までは息子には継承について話

した事はありませんでした。しかし歌舞伎の世

界ではありませんが、お客様たちも鈴木の息子

が継ぐと知れば名古屋乳機の今後も少しは安心

して頂けるのではないかと思うのです。

ですから最近は息子に、こんなジャブを入れ

ております。名古屋乳機、鈴木家の継承権はあ

なたにあります。ただしむかなかったり、無理

だったり、いやなら継承しなくてもいいと思っ

ています。あなたの将来の事はわからないけれ

ど継承できる人間になれる様、学生時代に色々

勉強して色々吸収しておきなさいと。少なくと

も鈴木家は継承するのだからと。

プレッシャーかなと思いますが、そんな話を

しています。逆に継承させられる会社を私が存

続していかなければならず私にもプレッシャー

が。そんな事を色々考えている今日この頃です。

最後に卓話という若い私にとって勉強になる

機会を与えてくれた皆様に大変感謝致しており

ます。今後とも色々ご指導頂ければと思います。

以上で私の卓話を終わらせて頂きます。ご清

聴有難う御座いました。

－３－

鈴木雅貴君



☆誕生日祝福（会員）

１日 瀧本　守君

６日 赤堀博宣君

12日 毛利雅俊君

15日 沖野　満君

平成25年１月のお祝い

☆誕生日祝福（会員夫人）

27日 辻　明江さん

卓 話

「トランペットの歴史」

本日は私が長年演奏してきたトランペットの話しをさせて頂きます。

通称ラッパとしてよく知られた楽器ですが、その歴史については良く知られていないと思

います。

トランペットは約3000年の歴史があり、紀元前1340年頃のエジプト第18王朝ツタンカー

メンの墓から２本のトランペットが出土したことが知られています。長さが50cmと58cmの

銀と青銅でできた楽器です。

その長さは、１キュービット（54cm）という腕の肘から中指までの長さと一致します。当

時ピラミッドを造る時この長さの単位が使われたと言われています。

トランペットは、紀元前から古代、中世を経て近代になって1830年頃に現在のようなピ

ストンのある形になり、自由に演奏が出来るようになりました。

その発達は、素材の確保や自由な形状に加工できるようになって実現しました。現在でも

ヨーロッパにおける皇室の儀式でトランペットの音楽が演奏されますが、トランペットが歴

史上権威の象徴として扱われてきたためです。

そのようなことから、トランペットは古くて新しい楽器と言えると思います。

☆在籍表彰

毛利雅俊君（15年）

野田和弘君（６年）
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竹本義明君


